

Chers amis,

Notre dernière rencontre date déjà du 3 octobre dernier.

Depuis, chacun d'entre nous a continué, à son niveau, à défendre l'avenir du CASH :

des représentants des usagers ont poursuivi leur sondage sur l'activité ambulatoire, des médecins du CASH ont voté une motion dénonçant le jeu trouble de l'ARS lors du dernier conseil d'administration de l'établissement, des représentants du personnel sont très attentifs à la mise en place d'un plan de résorption de l'emploi précaire et les élus de Nanterre ont rencontré le nouveau directeur général de l'APHP - M.

Hirsch.

Afin d'échanger ensemble sur ces différents points et débattre de la suite de nos actions, nous vous proposons de nous réunir le :

MERCREDI 12 MARS À 18H30,

À LA MAISON DES ASSOCIATIONS, 11 RUE DES ANCIENNES MAIRIES À NANTERRE.

En vous espérant nombreux,

Le comité